

令和2年度、黒字決算 確定

会員様の深いご理解とご協力により、令和2年度も
黒字決算となりました。ありがとうございました。
厚く御礼申し上げます。

令和2年度は黒枝豆、黒豆、小豆の不作に加え、新型コロナウイルス感染拡大の影響などで、味夢の里での加工品・米の売上げが減少する時期もあり、どうなることかと心配しておりました。しかし、作業受託や米の販売等での増収や加工部の検討等によりまして、お蔭様で黒字決算となりました。

当面の予定

役員会	2月5日(済)	役員
会計監査	2月中旬	監事、代表理事、会計担当理事
総会	3月14日(日)	午後2時～ 安井区公民館
税務申告	3月下旬	代表理事、会計担当理事

椎茸原木の菌打ち作業が完了 2月7日

例年ならば会員の皆様以外に、「ふるさとボランティア」の方々にもお世話になっていましたが、今年は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から活動が休止となり、会員のみでの作業となりました。1月31日、2月1日に一部の会員様の出役で約500本の原木の菌打ち作業をお世話になり、2月7日には15名の会員様の出役によって残りの原木の菌打ち作業をしていただきました。

菌を打ったほだ木は約730本で、この内175本は会員様及び会員以外のお客様に買っていただき、残ったほだ木を奥田の林に立て掛けていただきました。作業終了後には加工部の方にぜんざいを作っていただき、大変美味しくいただきました。

昨年12月の原木の伐採に始まり、菌打ち・ほだ木の立て掛け作業にお世話になった会員様や、ぜんざいをお世話になった加工部の皆様にお礼申し上げます。

黒豆味噌作りも終盤

夢ほたる会員の皆様には3回目の味噌作りを2月14日にお世話になりますが、よろしくお願ひします。

美しいふるさとをみんなの力で守っていこう!